



約束、きまりはきちんと・・・

体育館は、放課後が雨の時でも思いっきり遊ぶことができるので、優先的に使えるココフレンドとしてはありがたい活動場所です。しかし、その体育館の使い方では校長先生からお叱りを受けました。体育館の中にあった移動黒板の文字を消してしまったり、いたずら書きをしたり、用具置き場に入ってくれんぼをしたり、マットの上に上履きで乗ったり……。学校でいけないとされていたことをしてしまいました。約束やきまりが守れないと、今後、体育館を使えなくなってしまうかもしれません。それより、お互いのため、約束やきまりはきちんと守っていくことが大切なのですよね。

「お迎え」について

前号で『是非、「お迎え」にご協力を』とお願いしたところ、最近、増えてきました。毎日10名程度、多い日は20名近くがお迎えにいらして頂いています。下校時にはかなり暗くなってきましたので本当にありがたいことだと思います。

今は冬時間で午後4時半に解散しますが、その頃に、各学年の玄関口にお迎えにいらした保護者にお子様を引き渡すと同時に、参加カードもお渡しするようにしています。もし万が一（急用などで）、お迎えが遅れるような場合は、ココフレンドのスタッフルーム近くで、待つようにします。その際はお電話を頂ければと思います。

日が短くなると、不審者のことなどがとても心配になります。同じ方向で集まって集団で帰るとは言っても、最後は一人になる場合が多いので、これからもご協力をお願いします。

今年度最後の特別活動の予告・・・

今年度最後の特別活動は、冬時間が終わる2月の22日、29日、3月7日の月曜日、お菓子づくり教室を予定しています。何を作るかは、まだ決まっていません。1時間程度でできるレシピについて何かアイデアがございましたら教えて下さい。ココフレンドだよりの次号で、詳細と参加者募集をします。お楽しみに。

ココフレンドのスタッフから・・・

今年から新たに加わったスタッフ数人から、

ココフレンドへの思いを語ってもらいました。

*東北ココフレンドスタッフ：小山 千香子

4月からココフレンドにお世話になって、早半年。職を離れてから数十年、体力的にも不安がありました。何とかやっております。4月当初は、一輪車の練習が盛んで、しかしその数が足りなくて、あちこちでもめて泣いていた子ども達。その子ども達も、今はスイスイと一輪車を乗りこなす、もめごとも少なくなりました。子どもの成長のはやさをしみじみと感じます。これからも子ども達の成長を楽しみに、みんなと楽しく過ごし、私も成長していきたいと思えます。

他校のココフレンド・・・

東北小学校以外にも市内6小学校にココフレンドがあります。他校のココフレンドだよりからその様子を・・・

「ジェット飛行機・いか飛行機、つばくろ飛行機の3種類の紙飛行機を作って、体育館で距離と滞空時間を競いました。スタッフから折り方を教えてもらい、この日だけはステージに上がって目をキラキラさせて飛ぶ様子を観察しました」

<四小ココフレンド>

今度、東北ココフレンドでもやってみたいですね。

今後の予定について・・・

冬休みは12月25日（金）と28日（月）の2日間のみ開室します。〈朝8時45分から12時、受付は午前11時まで、出入りは体育館前から〉25日（金）は音楽会、28日（月）は楽しい工作を予定しています。

平成28年1月は12日（火）からです。1月末日まで冬時間で午後4時30分までの開室になります。